



El Radar Mx

26 de febrero de 2021 · 🌐

#ElRadar #SLP #Rioverde #COVID19

> Enfermera que falleció en Rioverde por COVID-19, ya había sido vacunada

La Secretaría de Salud, confirmó que la enfermera originaria de Rioverde y quien falleció esta semana, ya había sido vacunada con la primera dosis contra COVID-19, el pasado 14 de enero.

Miguel Ángel Lutsow, titular de la dependencia, detalló que la enfermera María Trinidad, se contagió del virus hace meses, se recuperó pero volvió a contagiarse, después de 2 semanas de haberse vacunado.

Indicó que la mujer presentaba varios factores de riesgo, y eso pudo agravar su situación de salud, pues el periodo de incubación para protegerse con la vacuna, tiene efectos hasta una semana después de aplicarse.

Se lleva a cabo una investigación en este caso, para determinar las verdaderas reacciones y causas que originaron la muerte de la enfermera.



👍👎👤 40

1 comentario 12 veces compartido

👍 Me gusta

💬 Comentar

Inicia sesión o regístrate en Facebook para conectarte con amigos, familiares y pers...

Iniciar sesión

o

Crear cuenta nueva